



Demo 22.02.2025 – „Schulterschluss“ – Redepart Internationales Frauen Café

Als Mitglied dieser Gemeinschaft habe ich in den letzten neun Jahren mit meiner Familie hier eine Heimat gefunden. Wir haben nicht nur die Sprache gelernt, sondern auch die Gesetze und Werte dieses Landes verstanden. Wir arbeiten hart und leisten unseren Beitrag.

Doch die Angst wächst.

Wenn Politiker über Abschiebung und Deportation sprechen, fragen mich meine Kinder voller Angst: Mama, was passiert, wenn die AfD an die Macht kommt? Werden wir abgeschoben? Ich habe keine Antwort.

Der Hass verletzt unsere Herzen. Aber wir lassen uns nicht vertreiben – hier ist unsere Heimat! Es gibt keinen anderen Ort für uns.

Wir brauchen Schutz, Rechte und Solidarität. Bitte kämpft mit uns! Seid mutig.

Danke -Shukran

Narin